



## Meditación Bíblica para Génesis 21

### Descripción

#### Lecturas Bíblicas: Día 20

[Génesis 21](#) | [Mateo 20](#) | [Nehemías 10](#) | [Hechos 20](#)

Dios cumple por fin su promesa a Abraham y a Sara. Finalmente, en Génesis 21, Jehová visita a Sara y le permite concebir, tal como había prometido. A pesar de su avanzada edad (Abraham tenía cien años en ese momento), Dios les da un hijo a Abraham y a Sara. Como Dios les había ordenado en Génesis 17:19, llaman a su hijo Isaac, que significa “risa”. Este nombre sirve en parte como recordatorio de que la propia Sará se reía ante la idea de tener un hijo en su vejez (Génesis 18:12), y también habla de su alegría desbordante al recibir a su hijo prometido.

En Génesis 21:4 leemos que Abraham circuncidó a su hijo al octavo día, tal y como Dios le había ordenado. El signo de la alianza de Dios fue grabado en la carne del descendiente prometido de acuerdo con la palabra que Dios había pronunciado en Génesis 17:19: “Ciertamente Sara tu mujer te dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Isaac; y confirmaré mi pacto con él como pacto perpetuo para sus descendientes después de él”.

Pero, sorprendentemente, aunque Sara tiene ahora su propio hijo, sigue sintiendo una gran animadversión hacia Agar, y no ayuda el hecho de que Agar parece haberse burlado de alguna manera de Sara (Gen. 21:9). Así que Sara insiste en que Agar e Ismael sean expulsados de la casa de Abraham, y Dios autoriza a Abraham a hacerlo, a pesar de los recelos de Abraham: “en todo lo que te dijere Sara, oye su voz, porque en Isaac te será llamada descendencia.” (Gen. 21:12).

La cuestión principal que se plantea en Génesis 21 es la siguiente: Si Abraham tiene dos hijos, ¿cuál de ellos se considera su “descendencia”? No se trata de una cuestión de paternidad biológica, sino de la promesa de Dios. Una vez más, la promesa que Dios hace a Abraham de darle una “descendencia” no es simplemente decir que Dios le daría a Abraham un hijo, sino más bien que Dios le daría a Abraham la descendencia prometida de Génesis 3:15-la descendencia que aplastaría la cabeza de la serpiente y destruiría la maldición del pecado y la muerte en la creación de Dios.

Así pues, Dios deja muy claro que, aunque Ismael es el hijo biológico de Abraham, Ismael no es la

---

descendencia prometida. Dios promete proteger a Ismael, e incluso hace promesas especiales de que haría de Ismael una gran nación (Gen. 21:18), pero Ismael no es la descendencia prometida.

De hecho, ni siquiera Isaac es la descendencia prometida. Escucha de nuevo lo que dice Dios en Génesis 21:12: “por Isaac se llamará tu descendencia”. Isaac no es la descendencia, aunque la descendencia vendría a través de Isaac, y no a través de Ismael.

Medita en Gálatas 3:16: “Ahora bien, las promesas fueron hechas a Abraham y a su descendencia. No dice: ‘Y a su descendencia’, refiriéndose a muchos, sino refiriéndose a uno: ‘Y a tu descendencia’, que es Cristo.”

### Categoría

1. Devocional

### Etiquetas

1. 2024
2. abram
3. devocional
4. genesis
5. plan de estudio bíblico

### Fecha de creación

2024/01/20

### Por autor

invitado

default watermark